## Hoy en



Dr. Abraham Rodriguez

(Información en Pág. 3).

Homenaje a periodistas

Los homenajes que se están tributando a los periodistas nacionales, son más que merecidos:

indica la Br. Yanira Martinez, refiriéndose al reconocimiento que este día ofrece la Policía

Nacional a los reporteros de diferentes medios. Homenaie a ilustres escritores

Un homenaje en honor de los ilustres escritores salvadoreños: don Luis Gallegos Valdés, don

sus valiosos aportes al engrandecimiento de las letras en El Salvador, hará el Ministerio de Cultura.

Joaquin Castro Canizales, y don Ulises Masis; por

 Todos debemos luchar la paz La búsqueda de la paz en El Salvador, es responsabilidad de todos, sin distinciones de ninguna clase; affrma el Dr. Abraham Rodríguez, primer designado a la Presidencia de la República y Presidente del Instituto Cultural El Salvador-Israel.

Llamado a unidad

La unidad de la población es primordial para superar cualquier crisis, esa unidad nos avudará para ampliar el cementerio municipal, expresó aver el alcalde depositario de Santa Tecla, Lic. Orlando Ernesto Morán Castillo. (Información en Pág. 3).

Maestros actualizan conocimientos Se han formado once grupos de capacitadores docentes, que se desplazan en los 18 núcleos educativos, mayormente afectados por el terremoto, en un intento por cambiar los sistemas de enseñanza, de acuerdo con las limitaciones o necesidades actuales de la comunidad educativa. (Información en Pág. 3).

Consagrado obispo de Zacatecoluca En solemne acto religioso fue consgrado como primer de la diócesis de Zacatecoluca, Mons. Romeo Tovar Astorga. La ceremonia se efectuó en el Estadio Panorámico "Antonio Toledo Valle". de Zacatecoluca. (Información en Pág. 3).

Importante misión del periodista La Br. Sara Avelenda, estudiante de periodismo de la Universidad Tecnológica, afirma que esta profesión es muy delicada, y reconoce que es muy importante en cuanto a la orientación de la opinión pública.

Anarquía debe ceder ante la ley "El Gobierno debe salir al rescate del imperio de la ley y terminar con la anarquía social. Si no lo hace, seguirá perdiendo autoridad y legitimidad", afirma la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP). (Información en Pág. 3).

Abusos combatirá 3a. Brigada Toda clase de abusos de autoridad serán enérgicamente combatidos por la 3a. Brigada de Infantería, afirmó el Comandante de esa unidad, Cnel. René Emilio Ponce. (Información en Pág. 2).



Srta. Sara Avelenda

## Editoriales

Precarias condiciones en finanzas públicas

En circunstancias sumamente adversas, de orden interno y externo, transcurrió el último ejercicio fiscal; requiriéndose de grandes esfuerzos para mantener la continuidad de las principales funciones del Estado. Manifestó recientemente, el señor Ministro de Hacienda, y agregó que el pronóstico para el futuro no es nada optimista. Se prevé una profundización de la crisis en la condición financiera del Estado. (Editorial en Pág. 7).

### Un día en nuestra historia

Resolverán problema de vendedoras

(Viernes 27 de julio de 1962). Con la ayuda recibida de la Alianza para el Progreso, será resuelto el problema de las vendedoras ambulantes, afirmó ayer el alcalde de San Salvador, Sr. Carlos Call Kerrinckx. Pero por el momento, la Policía Municipal continuará evitando que las vendedoras ambulantes ocupen las aceras y calles del centro de la ciudad. Y espera que el Departamento de Planificación Económica, ayude a la municipalidad a resolver sus múltiples problemas

Nacionales/2-3 Internacionales/4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-34

Manual Services

Su Salud/10 Hermano Pablo/16 La Cámara/38 Platillos/38 Horóscopo/51

Cómicos/56-58 Clasificados/60-70 Indicador/70 Cines/71-79 Tips de César Temes/73

# Con éxito finalizan las Fiestas Julias

(Santa Ana). Con el recorrido por las principales calles de esta ciudad, de la imagen de Nuestra Señora Santa Ana, concluyeron el pasado fin de semana las

concluyeron el pasado in de semana las flestas patronales. Millares de católicos acompañaron la procesión, que entrada la noche ingresó nuevamente a la Iglesia Catedral, la cual fue visitada por religiosos católicos del pais para venerar la imagen de Nuestra Señora Santa Ana

Asimismo, diariamente se observó numerosas excursiones procedentes del in-terior de la República, así como vehículos con placas de México, Guatemala y Honduras, en los que se transportaban turistas que durante su estancia en la ciudad rindieron pleitesia a Nuestra Señora Santa Ana, San Joaquín y la Niña.

Santa Ana, San Joaquin y la Nina.

Las festividades patronales finalizaron
con el recorrido que hizo por las calles de
la ciudad la procesión con las imágenes,
que dio también por concluidos los actos
religiosos preparados con motivo de las

festividades patronales.

Se informó, que las fiestas julias del presente año tuvieron un colorido espe-

## No permitirá abuso de autoridad 3a. Brigada

Al dar inicio a la Operación Garantía y Seguridad, el Comando de la 3a. Brigada de Infantería, afirmó que no permitirá abusos de autoridad.

El Cnel. René Emilio Ponce. coman-El Cnel. René Emilio Ponce, comandante de la referida unidad militar, que tiene su sede en San Miguel y que prácticamente controla toda la zona oriental del país; fue categórico al indicar que de ninguna manera y bajo ninguna circunstancia, se permitirá a nadle, mucho menos a efectivos de la Tercera Brigada de Infantería, se viole los derechos individuales o aprovechándose de su posición duales o aprovechándose de su posición.

quien quiera que sea actúe en detrimiento de los demás.

de los demás.

Dijo el alto Jefe Militar, que la "Operación Garantía y Seguridad", perseguirá como fin principal, velar por el respeto a los derechos civiles que toda persona tiene para desarrollar normalmente sus actividades, conservando su integridad, su libertad, su trabajo, sus bienes y la propiedad privada.

Este respeto, añadió, solamente se pue-de lograr en un porcentaje considerable. si los mismos habitantes de la zona orien-

-Pasa a la página 45-

# 5 terroristas mueren en ataque a Jucuapa

Por lo menos cinco terroristas, murieron al intentar incursionar en Jucuapa y ser repelidos por efectivos de la Guardia Nacional que incautaron al FMLN impor-

tante lote de armas.
Así lo dio a conocer ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, al informar sobre los sucesos ocurridos en la citada población del departamento de Usulután, la cual los grupos terroristas quisieron convertir en blanco de sus indiscriminados ataques en la madrugada del sábado anterior

Los subversivos, dijo el vocero del CO-PREFA, atacaron esa localidad utilizando fuego de fusilería y ametralladoras pesadas, así como lanza-granadas de diferente tipo y lanza-cohetes.

Sincronizadamente con los disparos que algunos extremistas realizaban conque algunos extremistas realizaban contra las casas que ocupan el resguardo de la Guardia Nacional y el puesto de la Defensa Civil Patriótica, dijo, otros intentaron dinamitar edificios públicos y oficinas del Gobierno, sin que lograran obtener a plenitud sus objetivos, ya que tan pronto se supo de su presencia, unidades de refuerzo, tanto de Usulután como de San Miguel, acudieron al lugar, poniendo en fuga a las hordas agresoras.

Luego de ser repelidos los del -Pasa a la página 11-



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores

Niña, el pasado sábado por la tarde, finalizarón las fiestas patronales de esta ciu-dad. Feligreses veneraron las imágenes en el atrio de la iglesia Catedral.

FINALIZAN FIESTAS (Santa Ana), Con la procesión de las imágenes de Nuestra Señora Santa Ana, San Joaquín y La ALLEGE ALLEGE ALLEGE STATES